

Un presupuesto antesala de un presupuesto

En la pasada Junta de Representantes Extraordinaria se aprobó el Presupuesto de Ingresos y Gastos del Ejercicio 2021 necesario para la gobernanza del COAM y que supone un aporte de confianza y tranquilidad.

No obstante, es un presupuesto de mínimos, austero, formulado a partir de los datos obtenidos del presupuesto ejecutado en el ejercicio 2020 y considerando un escenario incierto derivado de la pandemia provocada por el coronavirus 2019.

Debido a lo anómalo de las circunstancias de su elaboración y lo incierto de sus datos de partida, se ha establecido el compromiso de su revisión y actualización, a partir de la evolución en estos primeros meses del año de los distintos parámetros a tener en cuenta.

Está reformulación se presentará a la Junta de Representantes para su aprobación, acompañada de un Plan de Viabilidad Financiera que permita tener un colegio sostenible.

Estos nuevos presupuestos incorporarán la cuantificación de los recursos necesarios, ingresos y gastos, de las diferentes acciones recogidas no solo en el programa de Renovación COAM, sino también en el de otras con las que coincidimos.

Deberán ponerse números a la necesaria reestructuración del COAM, que exige una urgente racionalización de sus gastos y que permita una eficaz gestión de los servicios colegiales tales como la agilización del visado, ya en marcha, la potenciación de los concursos de arquitectura, la formación continua, la creación de una central de compras, etc.

Todo ello con el objetivo final de atraer a nuevos colegiados, y mantener a los actuales, finalidad que forma parte de los programas de todos los grupos que componen la Junta de Representantes. Conseguir que los jóvenes lleguen a sentir la necesidad de estar colegiados porque sientan que esa colegiación les ayudará en esta compleja profesión, y mayores que se sientan amparados en cualquier circunstancia una vez finalizada su etapa profesional.

Un COAM útil para todos los arquitectos.